

# El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

Redacción y Talleres: Ramos del Mazazo, 36 - Tel. 1924  
Administración: Librería de Hójar, Rúa, 13 - Tel. 1010  
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: 7,50 pesetas al trimestre  
NUMERO SUELTO: 15 CTS.

AÑO 56

Martes, 9 de julio de 1940

Núm. 17.256

COMENTARIO DEL DIA

## Resurgir económico

Cada español que merece el nombre de tal cumple con entusiasmo la misión que le ha sido encomendada, y ayer manifestó una vez más el empeño que todos ponemos en levantar a nuestra España de la ruina en que la sumieron los politicistas y gentes corrompidas en la vieja política.

El teléfono llevó y trajo ayer noticias gustas para todos los españoles, referentes al éxito magnífico de la suscripción de Tesoros al 3 por 100. Este resultado lo esperábamos todos, pero no por eso dejamos de sentir el júbilo y el orgullo que produce a todo hombre amante de la tierra que le vio nacer esa prueba palpable del amor patrio y de la confianza que todos tenemos depositada en el Caudillo y en los destinos de España.

Los particulares han acudido a este empréstito con verdadero alarde del ofrecimiento de sus disponibilidades económicas, y así la operación puede calificarse de una verdadera movilización de las cuentas corrientes y del ahorro particular tanto en Madrid como en provincias. Ninguna suscripción del Banco de España ha dejado de recibir importantes demandas de suscripción. Todo ello significa que nunca como ahora ha existido en España un tal grado de confianza en sus destinos como en la labor realizada por el Gobierno.

Después, inmediatamente después de nuestra catástrofe, culminada en la guerra de liberación nacional, nuestra economía ha surgido potente, por intensa confianza y seguridad en nosotros mismos y en el resultado de la victoria lograda. Y esa economía, cuyo resurgir se plasma en el éxito de la suscripción de ayer, contribuirá poderosamente a nuestro resurgir nacional en todos los órdenes ante la sorpresa de los incrédulos, con tanta magnitud como esa suscripción ha excedido de manera extraordinaria a todos los cálculos que se habían hecho.

## LA GUERRA

### Los submarinos alemanes hundieron ayer, frente a las costas españolas, 21.000 toneladas de barcos ingleses

La aviación italiana bombardea intensamente Malta y Alejandría

#### EL ALEMÁN

Berlín. - Parte oficial del alto mando del Ejército alemán: "Frente a las costas españolas los submarinos alemanes hundieron ayer veintidós mil toneladas de barcos enemigos, entre ellos el vapor británico "San Fernando", de tres mil toneladas."

En Inglaterra nuestra aviación bombardeó, entre otros objetivos militares, las instalaciones ferroviarias de Brighton, las baterías de costa de la isla de Wight, el puerto de Falmouth y los campamentos establecidos en sus proximidades y las fábricas de armamento de Diddsbrough y Newcastle.

Los aviones alemanes atacaron también sobre la costa meridional de la Gran Bretaña a varios convoyes y concentraciones de barcos. Fueron hundidos dos mercantes y un transporte. Otros dos buques resultaron seriamente averiados por las bombas. Durante toda la jornada de ayer, los aparatos enemigos volaron sobre la Alemania occidental y dejaron caer algunas bombas sin gran resultado. Por la noche repitieron sus "raids" contra las regiones del norte y oeste. Los daños materiales fueron escasos, no hubo dos muertos entre la población civil.

Las pérdidas del enemigo en el aire fueron ayer 14 aviones, entre ellos 10 cazas tipo Spitfire, que fueron derribados en un combate sobre el Canal de la Mancha. En otro combate aéreo resultaron derribados otros dos aparatos ingleses y dos más por la DCA.

Tres aviones alemanes no han regresado a sus bases." (Efe.)

#### EL ITALIANO

Comandante general de las fuerzas at-

## ¿Declarará Francia la guerra a Inglaterra?

Tokio. - Un representante del Ministerio de Negocios Extranjeros japonés ha recibido la noticia, no confirmada, de que Francia estaba dispuesta a declarar la guerra a Inglaterra. En caso afirmativo es necesario estar preparados ante los probables choques entre franceses e ingleses en el extremo oriente. El Japón está dispuesto a tomar las necesarias medidas. (Efe.)

### El Conde Ciano en Berlín

## Hitler recibió en la Cancillería al ministro italiano, con el que sostuvo una detenida conferencia

Berlín. - El conde Ciano, ministro de Negocios Extranjeros de Italia, ha llegado a las once y cuarto a la estación de Anhalt, de Berlín. El ministro de Negocios Extranjeros de Alemania, von Ribbentrop, le esperaba en la estación. (Efe.)

Berlín. - El conde Ciano, después de revistar la compañía que le rindió honores en la estación a su llegada a Berlín, acompañado por von Ribbentrop se dirigió al castillo de Bellevue, donde fue recibido por el doctor Meissner, jefe de la Cancillería presidencial. El pueblo berlinés aclamó a Ciano en las calles por las que desfiló la comitiva. (Efe.)

Berlín. - A mediodía el Führer ha recibido al ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano. El ministro von Doernberg, jefe de protocolo, fue a buscar a Ciano al castillo de Bellevue. El embajador de Italia en Berlín, Alfieri, acompañó en el coche al conde Ciano. En la Cancillería del Reich fue saludado por el doctor Meissner, jefe de la Cancillería presidencial del Führer y por Borman, adjunto del Führer. En el despacho de trabajo de Hitler han comenzado las conversaciones entre Ciano y el Führer en presencia del ministro de Negocios Extranjeros alemán. En otra habitación se hallaban presentes los embajadores Alfieri y Mackensen, el doctor Meissner y el

ministro Schmidt, en calidad de intérprete. (Efe.)

Berlín. - Las conversaciones celebradas en la Cancillería del Reich han terminado a las catorce horas. El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha ofrecido seguidamente al conde Ciano un almuerzo en el Hotel Adlon. El conde Ciano ha organizado esta tarde una recepción. (Efe.)

Berlín. - El conde Ciano ha salido esta tarde para efectuar una visita a los territorios ocupados del oeste. La visita durará dos días y llegará a los puntos más importantes del que fue frente occidental. (Efe.)

Berlín. - El ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano, ha llegado a Saarbrücken a las 10,5, acompañado por von Doernberg, jefe de protocolo. Ciano visitará desde este punto el teatro de operaciones. El día de hoy lo dedicará a la línea Maginot, en cuya visita le acompaña el ingeniero von Dittman. (Efe.)

Berlín. - Un diario inspirado por Goering dice acerca de las conversaciones entre Hitler y Ciano que de ellas se deducirá la reorganización europea y serán estudiados los problemas de una nueva orientación estatal del Continente y los derivados del sureste europeo. La visita de Ciano demuestra el intenso programa de reconstrucción y solidaridad de las potencias del eje. Aparece claro el programa mutuo en cuanto a Europa, después de quedar libre del dominio británico y de la hegemonía francesa. Este primer contacto significa un futuro cambio de impresiones constantes entre Ciano y von Ribbentrop. El último escollo para la ordenación de Europa será pronto salvado. Está próximo a comenzar el último acto del drama histórico que en las últimas semanas ha vivido Europa. La caída del coloso británico está próxima. (Efe.)

## Nuevos «raids» aéreos sobre Gibraltar

LAS BATERIAS DE LA PLAZA DE ARRIBAN UN AVION, AL PARECER, FRANCÉS

Algeciras. - Esta mañana, cerca de Gibraltar, se notó la presencia de dos aparatos al parecer franceses, que volaban a mucha altura. Los buques de guerra ingleses hicieron varios disparos contra los aparatos, y éstos tiraron varias bombas, pero ni unos ni otros hicieron blanco. Después los aviones desaparecieron con dirección sur. El combate duró unos ocho minutos. A las doce de la mañana, volvió a percibirse en toda la costa un fuerte bombardeo, que se localizaba en Gibraltar, pero debido a la niebla, no pudo percibirse si los disparos procedían de dicha plaza o de la mar hacia el Peñón o si era un bombardeo aéreo contra Gibraltar. Ayer, aparatos ingleses de la escuadra suria en Gibraltar aumentaron la vigilancia del Estrecho y proximidades de dicha plaza.

Cerca de las siete de la mañana, salieron del puerto, con rumbo al Mediterráneo dos acorazados, dos cruceros y cuatro destructores. Una hora después, estos buques advirtieron la presencia de algunos aparatos enemigos, por lo que hicieron funcionar sus baterías antiaéreas.

Por noticias que llegan de Gibraltar, se sabe que aumenta la construcción y preparación de trincheras, así como otras defensas bélicas. Se sabe también que, en la mañana de ayer, los buques de Gibraltar dispararon contra un aparato al parecer francés que se dirigía hacia el Peñón. El aparato siguió enfilando la plaza, pero los disparos hicieron blanco en él, cayendo al mar envuelto en llamas. Parece que los tres tripulantes perecieron. (Logos.)

(Continúa esta información en cuarta plana.)

## El éxito de la suscripción de Tesoros al 3 por 100

El capital suscrito alcanza la suma de 4.083 millones de pesetas

Madrid. - En el Ministerio de Hacienda se facilitó anoche la siguiente nota:

"La suscripción de Tesoros quedó cerrada a las cinco de la tarde en toda España. Se han suscrito en total 4.083 millones de pesetas por 9.724 peticionarios. La cifra pedida por Bancos, bancos y Cajas de Ahorros, importa 2.994 millones de pesetas, de los cuales recogerá el Tesoro la suma que aconseje la política dineraria. La cifra suscrita por particulares y otras entidades, no sometida a reducción, monta 1.089 millones de pesetas. Después de Madrid figuran por orden de importancia las plazas de Bilbao (303 millones), Barcelona (197), San Sebastián (122), Zaragoza (101), Santander (54), Coruña (52), Oviedo (47), Valladolid (45) y Pamplona (45). Nótese en la operación la afluencia de suscriptores que no son establecimientos de crédito y la ausencia total de artificios a base de pignoración."

## Progresan en el Japón las gestiones del príncipe Konoye para la formación de un partido único

Kabul. - El Comité ejecutivo del partido indio ha aprobado una resolución en la que se pide la independencia absoluta del país y se reclama la constitución de Gobierno Nacional en la administración central. (Efe.)

Tokio. - El príncipe Konoye ha declarado que las gestiones para la formación de un partido único en el Japón progresan satisfactoriamente y que se han hecho proposiciones a los representantes del Ejército y la Marina en relación con este partido. (Efe.)

Washington. - El departamento de Estado desmiente las informaciones, según las cuales, el embajador Bullitt había sido llamado a Washington. (Efe.)

## Roosevelt pedirá otro crédito de 5.000 millones de dólares para la defensa nacional

Washington. - Se afirma que Roosevelt presentará a mediados de esta semana, un mensaje al Congreso, pidiendo nuevos fondos para la defensa, por cinco mil millones de dólares, con el fin de armar el segundo millón de hombres. El nuevo programa prevé también créditos suplementarios destinados a la fabricación de municiones para que en caso de necesidad se puedan producir equipos completos con la necesaria rapidez para fuerzas mucho más considerables.

El Congreso ha autorizado ya la adquisición de material completo para medio millón de soldados, además de las reservas y armamentos esenciales para medio millón más. (Efe.)

Lea usted EL ADELANTO

## El Almirantazgo francés da cuenta de un nuevo ataque, efectuado por las fuerzas británicas, contra el «Dunquerque», encallado en la playa de Orán

Más de doscientos marineros franceses han resultado muertos o heridos en esta nueva agresión

## Las unidades navales francesas de la isla de la Martinica esperan de un momento a otro el ultimátum inglés

Washington. - Se comunica que las fuerzas navales francesas que se encuentran a lo largo de la isla de Martinica, en el mar Caribe, y que comprenden algunos submarinos, el portaaviones "Bearn" de 22.146 toneladas, y algunos barcos más, esperan de un momento a otro el ultimátum británico. Según informaciones llegadas a los medios franceses de Washington, todas las comunicaciones, entre la isla y el Continente han quedado interrumpidas a consecuencia del bloqueo inglés. (Efe.)

Nueva York. - Cinco contratorpederos americanos han sido enviados desde las Islas Virgenes a la de Martinica para comprobar si Inglaterra tiene la intención de lanzar un ultimátum a los buques franceses allí estacionados. Si el ultimátum se produjera, los contratorpederos americanos han recibido la orden de permanecer en aguas de Martinica como observadores y para advertir a la navegación americana en el caso de que comenzasen las hostilidades. (Efe.)

Vichy. - El servicio de información oficial de Argel comunica: "Los barcos de guerra ingleses que el día 3 atacaron a la flota francesa fondeada en Orán han sido vistos, marchando a gran velocidad, entre Orán y Gibraltar. Tres de los buques franceses que fueron averiados en Mers-el-Kebir han naufragado. También se ha hundido un buque ligero, cuya popa estaba aún en la superficie. De la dotación del "Bretagne" no han quedado más que 200 supervivientes. El "Dunkerque", el "Provence" y el "Mogador" tuvieron 200 muertos o desaparecidos y 150 heridos graves. Los ingenieros navales estudian las posibilidades de poner a flote los buques." (Efe.)

Vichy. - Las noticias que se reciben de Martinica siguen siendo alarmantes. Se espera de un momento a otro el ultimátum inglés. En Vichy no se concede crédito a mentis de Londres sobre este bloqueo y se agrega que después del ataque de Orán no se puede tener fe en las informaciones inglesas. (Efe.)

Ginebra. - El Almirantazgo francés publica el siguiente comunicado sobre la segunda agresión contra el "Dunkerque", encallado en la playa de Orán: Después de la agresión británica del 3 de julio, las fuerzas aéreas inglesas han efectuado un nuevo raid en masa contra el "Dunkerque". Varias bombas y torpederos han sido lanzados contra este navio, au-

mentando las averías que se le causaron en el primer ataque. El puente y las lanchas de salvamento han sido ametralladas. Más de doscientos marineros han resultado muertos o heridos. Estas víctimas hay que añadir las a las producidas en la primera agresión ocurrida en Mers-el-Kebir y en el ataque efectuado contra el "Oult de Genouilly". Es de rigor preguntarse, hasta qué punto estas agresiones contra las tripulaciones que tan enormes servicios han prestado a la marina británica, están justificadas por el pretexto de impedir que los navios franceses sean empleados por otra potencia". (Efe.)

Londres. - El Almirantazgo desmiente algunas alegaciones según las cuales las fuerzas aéreas británicas habrían ametrallado a los marineros franceses sobre el puente del acorazado "Dunkerque" cuando éstos trataban de abandonar el navio. (Efe.)

Tokio. - Se sabe que ha salido para Martinica el crucero auxiliar francés Estrella. Desplaza dos mil cuatrocientas toneladas y se dice que va a reforzar a las unidades francesas que se encuentran en la isla. Desde el 12 de mayo se encontraba en el puerto de Aruba. Se teme que se prepara una batalla naval franco-inglesa. (Efe.)

Argelia. - Oficialmente se anuncia que durante el ataque de la escuadra inglesa contra los barcos franceses fondeados en Mers-el-Kebir, los aviones de caza y las baterías de la costa derribaron a dos aparatos británicos. El crucero acorazado "Hood" fue alcanzado varias veces y dos destructores ingleses sufrieron tales averías, que probablemente no pudieron regresar a Gibraltar. (Efe.)

Vichy. - Varios aviones británicos han atacado de nuevo la base naval francesa de Mers-el-Kebir. La artillería antiaérea abrió fuego contra ellos y derribó por lo menos dos. (Efe.)

## Asesinato del jefe nacionalista sirio

Damascos. - Ha sido asesinado el doctor Abdurahman Shahbandar, jefe del partido nacionalista sirio. Fue un protagonista temible de la autonomía de Siria. El dirigió la protesta nacionalista contra la cesión del Sandjak de Alejandría a Turquía. El también dispuso que el 4 de junio fuera día de Juro nacional, por conmemorarse la fecha de la cesión. (Efe.)





El nuevo rumbo de la política francesa

Hoy se reunirán la Cámara y el Senado, y para mañana ha sido convocada la Asamblea Nacional

Un importante grupo de diputados se reunió ayer en Vichy, para examinar la situación política

Vichy.—Las Cámaras serán convocadas en Vichy el 9 de julio. La sesión de la Cámara está prevista para la mañana, la del Senado, para la tarde. Sin duda el día 10 se celebrará la Asamblea Nacional. (Efe.)

Vichy.—Casi todos los Ministerios franceses serán trasladados próximamente de Clermont-Ferrand a Vichy. Sólo continuarán allí los de Aire, Guerra y Ex combatientes. (Efe.)

Vichy.—Un importante grupo de diputados franceses se reunió ayer para examinar la situación política ante la convocatoria de la Asamblea Nacional. En el curso de su intervención, el independiente de derechas Vallat se felicitó de ver pronto reunidos en uno solo a todos los partidos de Francia, y añadió: "Las instituciones han corrompido a los hombres. Hay que cambiarlas. Pero los hombres corrompidos a las instituciones. Debemos cambiarlos, a su vez."

El ex ministro de Negocios Extranjeros y Hacienda, Bonnet, hizo una exposición sobre los acontecimientos diplomáticos que precedieron a la declaración de guerra. Dijo entre otras cosas, que el día primero de septiembre había aceptado, en nombre del Gobierno francés, la propuesta de conferencia hecha por Italia para tratar de resolver el conflicto germano-polaco, y que el día 2, cuando Polonia estaba ya en guerra con Alemania, prosiguió incansablemente sus esfuerzos de pacificación. La conferencia, agregó, fue imposible por la actitud de los Gobiernos polaco e inglés, que exigían la evacuación previa de todos los territorios ocupados por las tropas alemanas.

Terminó afirmando: "En nuestra desesperación hemos sabido, al menos, encontrar de nuevo la fe en la patria y en el porvenir. Esto es lo que importa." (Efe.)

Vichy.—Una gran actividad política reina en Vichy, ante la próxima convocatoria de la Cámara y el Senado. Después de las últimas reuniones de parlamentarios y de las gestiones realizadas por Laval y otros ex ministros se cree que será convocada. (Efe.)

Ginebra.—Se declara que en la Asamblea Nacional francesa que se reunirá el miércoles, hará Laval una breve exposición acerca de la situación. Seguidamente el Gobierno propondrá un proyecto de concesión de confianza al mariscal Petain. Se trata de una sesión muy breve, en la que el mariscal y su Gobierno recibirán los plenos poderes para elaborar la Constitución, basada en el respeto al derecho del trabajo, la familia y la Patria. Se nombrará una Comisión encargada de elaborar los artículos de la misma. La nueva ley fundamental de Estado prevé la creación de las dos Cámaras. La primera estará encargada de los intereses profesionales, intelectuales y económicos. Sobre ella se edificará el Estado. En la segunda se vitularán las corporaciones y a defensa de los intereses de la familia. (Efe.)

18 de julio. Fecha que recuerda a todos el renacer de España, se recordará este año con la Lotería del Alzamiento. Su recaudación va destinada a la Ciudad Universitaria.

La clausura del Congreso eucarístico de El Ferrol del Caudillo

Ferrol del Caudillo.—Ayer se verificó la clausura del Congreso eucarístico. Hubo muchísimas misas de comunión. En la iglesia de San Francisco se celebró un pontifical en que ofició el nuncio, predicando el obispo de Mondoñedo. Asistieron todas las autoridades jerárquicas del Movimiento y el almirante Moreno en representación del Caudillo. Después se celebró la procesión eucarística, que salió del Arsenal y se dirigió por mar desde el embarcadero del parque al muelle de Concepción Arenal. El nuncio fué portador del Santísimo. Las baterías de la plaza hicieron las salvas, sonando las sirenas de los buques. Al desembarcar la procesión recorrió las principales calles adornadas de flores y atestadas de público lleno de fervor. Por la noche el SEU de Coruña representó el auto sacramental "La cena del rey Baltasar". (Logos.)

La educación nacional ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Con la Lotería del Alzamiento se ayudará a reconstruir la Ciudad Universitaria. ¡Español! No dejes de jugar a la Lotería del 20 de julio.

La Ley reorganizando la milicia de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy, entre otras disposiciones la Ley de 2 de julio de la Jefatura del Estado, por la que se organiza la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Consta de catorce artículos y en ellos se detalla la subdivisión de la Milicia en fuerzas permanentes, Milicia premilitar y Milicias de primera y segunda línea, indicando en cada una de ellas la misión de las que la han de formar.

El personal de la Milicia se considerará como benemérito de la patria, y se señalarán los beneficios que pueden obtener los que hayan prestado sus servicios en la misma.

Asimismo el personal de la Milicia disfrutará para concentraciones y actos que se determinen las ventajas que para sus viajes concede la reglamentaria autorización militar, y tendrán derecho a licencia gratuita de caza y pesca. Dentro del Movimiento los hijos de los pertenecientes a la Milicia tendrán preferencia entre los de los demás afiliados para el disfrute de becas, viajes de recreo, campamentos y demás beneficios de este orden.

El mando de la Milicia lo ejercerá por delegación del Caudillo, como jefe directo, un general o jefe del Ejército, y los mandos regionales, por jefes profesionales de los Ejércitos de tierra, mar y aire.

Los afiliados a la Milicia prestarán aquellos servicios de urgencia para que sean requeridos, ya sea por las autoridades legales o por las fuerzas encargadas de mantener el orden público.

Se dictarán los reglamentos y disposiciones necesarias para el desarrollo de esta ley. (Logos.)

El doctor Villalobos ha reanudado la consulta en su clínica de Rayos X y de Electricidad Médica. Horas de consulta: de 10 a 2 y de 5 a 8 de la tarde. RAMON Y CAJAL, NUMERO 1

LA GUERRA (Viene de primera plana)

Londres.—El Ministerio del Aire comunica: "Aviones de caza británicos han tenido un encuentro con aviones enemigos y han derribado uno en el mar. Este es el tercer aparato destruido en el día de hoy." (Efe.)

Londres.—Un comunicado de Avión anuncia: "Protegidos por densas nubes bajas varios aviones enemigos intentaron ayer un ataque contra el puerto. Una de las bombas cayó en los muelles, pero no hubo víctimas ni daños materiales. Otras bombas hicieron explosión en el barrio de Denhela, situado en la parte occidental del puerto." (Efe.)

Gibraltar.—Esta mañana ha zarpado rumbo al Estrecho, una escuadra inglesa formada por tres acorazados, cuatro cruceros, once destructores, cuatro torpederos, un portaaviones y dos buques más. (Efe.)

Londres.—El Almirantazgo anuncia que el destructor británico "Whitwind" ha sido torpedeado y hundido por una unidad de la flota alemana. Los supervivientes fueron salvados por otro buque de guerra inglés. (Efe.)

Londres.—Oficialmente se anuncia que a partir de hoy los franceses residentes en Inglaterra serán tratados como todos los demás extranjeros y quedarán sometidos a las mismas restricciones que éstos. (Efe.)

Londres.—Los ministerios del Aire y Seguridad Interior comunican que en la tarde de ayer ha habido ligera actividad sobre las costas inglesas. Solamente fueron lanzadas bombas sobre dos puntos de la costa nordeste, que causaron daños en algunas casas. Hubo algunos heridos leves. Se confirma que fué derribado ayer otro aparato de bombardeo enemigo. Con éste son siete los derribados ayer. Además fué probablemente destruido otro avión. (Efe.)

Berlín.—La Delegación francesa del armisticio ha comunicado que todos los prisioneros de guerra alemanes serán entregados en la línea de demarcación de cerca de Saint-Macaire y Saint-Cloud. (Efe.)

IMPRESOS DE FINCAS RUSTICAS CATASTRADAS LIBRERIA NUÑEZ

El histórico vagón de Compiègne, en Berlín

Berlín.—El vagón histórico de Compiègne, donde se han firmado los dos armisticios, ha llegado hoy a la capital del Reich. Hasta que se prepare su emplazamiento definitivo, permanecerá en la estación de Anhalt. (Efe.)

Los restos mortales del general Goded serán trasladados a Madrid

Barcelona.—El próximo jueves se efectuará el traslado a Madrid de los restos del ilustre general Goded, fusilado por los rojos en el castillo de Montjuich el 10 de agosto de 1936, en unión del general Fernández Burriel.

Por la mañana de dicho día, se celebrará en la capilla del cementerio una misa en sufragio de su alma, organizándose seguidamente el traslado de los restos, a cuyo acto asistirán las autoridades de Barcelona.

Se ha dispuesto que a los restos del glorioso general se le rindan honores de teniente general con mando. En la ciudad de Fraga se harán cargo del cadáver fuerzas militares de la quinta región. (Logos.)

Tres años de guerra chino-japonesa

Tokio.—Se ha conmemorado el tercer aniversario del comienzo de la guerra chino-japonesa. El Cuartel General ha publicado un resumen en el que dice que el territorio ocupado es de un millón seiscientos mil kilómetros cuadrados. Las bajas enemigas se elevan a un millón seiscientos mil hombres, y las pérdidas totales a tres millones. Las bajas japonesas ascienden a ochenta y cinco mil hombres. (Efe.)

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones:

PRESIDENCIA.—Decreto por el que se instituye la Comisaría de Carburantes Líquidos y se precisan sus atribuciones.

ASUNTOS EXTERIORES.—Decreto nombrando embajador de España en la Argentina a don Antonio Magaz, embajador de España en Berlín.

AIRE.—Decreto por el que cesa en el cargo de subsecretario del Aire el general de brigada don Fernando Barrón Ortiz y se nombra para dicho cargo al general de brigada del Ejército del Aire don Apolinar Sáenz de Buruaga y Polanco.

Otros, por el que se nombra jefe de la primera región aérea al general de brigada del Ejército del Aire don Joaquín González Galarza, jefe de la segunda región aérea al general de brigada del Ejército del Aire don Alfonso de Orleans y Borbón, inspector general de antiaeronáutica y consejero del Consejo Supremo de Justicia Militar, al general de brigada del Ejército del Aire don José María Aymat Mareca.

HACIENDA.—Idem por el que se nombra oficial mayor del Ministerio, a don Ernesto Padín. (Logos.)

Lea usted EL ADELANTO

TERCER ANIVERSARIO del Excmo. Señor Don Luis Carvajal y Melgarejo Duque de Aveyro, Marqués de Puerto Seguro, Grande de España falleció en Madrid el día 9 de julio de 1937 habiendo recibido los Auxilios Espirituales D. E. P. Sus hijos, hijos políticos, hermano, primos, sobrinos y demás familia, Ruegan le encomienden a Dios en sus oraciones. Las misas que se celebren en la capilla de la Flecha hoy, día 9 de julio, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Los restos piden el procesamiento del Gobierno Pierlot

Bruselas.—El Consejo general del Partido Rexista, en espera de que su jefe, León Degrelle, actualmente preso en Francia, regrese, ha aprobado en una asamblea celebrada en Bruselas, una orden del día en que se pide que los miembros del Gobierno Pierlot y los funcionarios que le han seguido, así como los diplomáticos que le son afecios sean procesados como reos de lesa majestad por los insultos profiridos contra el Rey durante su permanencia en el extranjero. (Efe.)

Cuando compres un libro acuerdate de quien no puede hacerlo y lo necesita lo mismo que tú. Ayúdalo.

ELECCIONES EN MEJICO

¿Camacho o Almazán? TIROS, MUERTOS, HERIDOS Y GASES LACRIMOGENOS

Méjico.—Numerosos y graves incidentes se han producido en todas las ciudades de Méjico con motivo de las elecciones presidenciales. Hasta las trece horas (local) se contaban 10 muertos y 32 heridos, la mayor parte por tiro de revólver. Grupos de ambulancias recorren incesantemente las calles de las ciudades para la recogida de heridos y muertos. Tres generales del Ejército han presentado sus candidaturas para reemplazar a Cárdenas. (Efe.)

Méjico.—En los desórdenes producidos ayer con motivo de las elecciones, hubo veintidós muertos y doscientos sesenta y cinco heridos. La Policía ha practicado ciento cincuenta detenciones. El presidente Cárdenas no pudo votar porque el local próximo a su residencia estuvo cerrado durante todo el día a causa de los incidentes callejeros. (Efe.)

Méjico.—Según datos provisionales y extraoficiales, el general Camacho, candidato del partido nacional revolucionario, ha resultado elegido en las elecciones para la presidencia de la República, frente al candidato antiguubernamental, Almazán.

Se cree que Camacho ha obtenido en el interior del 75 al 80 por 100 de los votos, aunque su éxito en la capital es aún dudoso. (Efe.)

Méjico.—Los resultados definitivos de las elecciones presidenciales no se han dado a conocer todavía, ni se publicarán probablemente antes de la reunión del Parlamento en septiembre. Se cree, sin embargo, que el candidato de la oposición, Almazán, ha logrado una gran mayoría de votos. Por su parte, el general Camacho, candidato del Gobierno, aseguran que ha obtenido una aplastante victoria. (Efe.)

Fundación Piadosa de Vicente Rodríguez Fabrés

Acordado por esta Patronato la provisión de cincuenta y cuatro plazas vacantes de niños, asilados y veinticuatro de ancianos, pueden presentar solicitudes los que deseen obtenerlas, hasta el día 8 del próximo mes de Agosto, de doce a una de la mañana, en las oficinas de la Administración, Plaza Mayor, número 1.

Los niños y ancianos han de reunir las condiciones siguientes: NIÑOS: Haber cumplido cinco años de edad y no pasar de doce años; huérfanos o hijos de padres económicamente pobres y honrados, y distribuidos de buena salud.

ANCIANOS: Ser mayores de sesenta años, inválidos para el trabajo, pobres, honrados, y no padecer ninguna enfermedad contagiosa.

Para su admisión se guardará el siguiente orden de preferencia: 1.º Los parientes del fundador cuando no sean naturales de Salamanca o de la provincia.

2.º Los naturales de Salamanca. 3.º Los naturales de la provincia.

Tanto los niños, como los ancianos que sean admitidos serán reconocidos por el médico del Establecimiento, para comprobar que no padecen enfermedad alguna, crónica o contagiosa.

Todos los documentos, pueden presentados en papel simple desde esta fecha hasta el día 8 de Agosto, y transcurrido dicho día, no se admitirá ninguna solicitud.

Salamanca 9 de julio de 1940. El secretario del Patronato, Esteban de la Cruz.

El Adelanto Es el periódico más antiguo en la capital y en la provincia